RESULTADOS 2009

Banesco seguro registró primas netas por Bs.F. 1.250 millones

▶ La tecnología y la gestión de nuevos productos impulsó a la empresa aseguradora

▶ Los corredores de la compañía navegarán por el Mar Caribe y el Mar Negro

La compañía Banesco Seguros mantuvo un crecimiento constante. Al cierre del año 2009, la empresa registró primas netas por Bs.F. 1.250 millones respecto al año 2008, colocándose así entre las 10 principales empresas del sector.

Durante la presentación del Plan de Incentivos 2010-2011, Pedro Luis Garmendia, presidente de Banesco Seguros, dijo que el año 2009 representó para la compañía un nuevo ciclo de oportunidades y retos, según reseñó un comunicado de prensa de la entidad financiera.

Garmendia destacó que una de las principales razones del crecimiento de Banesco Seguros fue el haber reforzado nuevos productos y aperturas de nuevas agencias en todo el país. El presidente de la compañía destacó que este 2010 continuarán fortaleciendo el desarrollo de la tecnología y nuevas formas de gestión.

"Durante el año 2009 se realizaron importantes inversiones entre las que señalo el Centro Especializado de Atención (CEA), las líneas de Telemercadeo y el



"Queremos respaldar la labor de nuestros corredores con mayores y mejores beneficios"

Pedro Luís Garmendia

103

millones de bolívares fuertes cobró Banesco Seguros por primas en enero de 2010.

Extranet", comentó Garmendia.

"Estos tres ambientes tecnológicos han contribuido enormemente a mejorar tiempos de respuesta a nuestros asegurados e intermediarios en pagos y liquidaciones de siniestros, así como en una mayor cobertura del registro de llamadas entrantes y salientes; en el alcance de la venta de nuestros productos, y en el mejoramiento de las comunicaciones de las operaciones con los intermediarios", dijo el presidente de la compañía.

Como parte del proceso de expansión de la empresa aseguradora, el año pasado fue construida una sucursal en Puerto La Cruz y se están iniciando las operaciones en la sede principal en Caracas, ubicada en la avenida Tamanaco, Centro Empresarial Galipán de El Rosal, la cual será inaugurada en los próximos días, dice la nota de prensa.

Sobre las expectativas para el año 2010, Garmendia expresó que "continuaremos fortaleciendo la calidad de los servicios y manteniendo la posición en el mercado a través del desarrollo del talento humano y las herramientas tecnológicas".

Según Gardenia, también se expandirán los canales de producción, apoyados principalmente en los ramos patrimoniales, automóvil y salud.

De lujo

Sobre la base de las metas alcanzadas, el próximo 18 de abril iniciarán dos viajes para los corredores de Banesco: El VI Encuentro Regional de Intermediarios para la Gran Feria de Sevilla, en donde visitarán destinos como Córdoba y Granada; luego, los asistentes irán al IV Encuentro Nacional de Agentes Exclusivos en un Crucero por Miami-Key West-Bahamas-Nassau y Cococay.

Para finalizar, los participantes irán al XI Encuentro Nacional de Intermediarios, donde tendrán una travesía por las aguas del Mar Negro a bordo del barco Silver Spirit, el cual contempla visitas a Turquía, Ucrania y Bulgaria.

